



Las Reformas Constitucionales frenan el saqueo del Estado Nacional; Monreal

Al concluir el debate para la aprobación en lo general y particular de las reservas para extinguir 7 Órganos Autónomos, el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, advirtió que las Reformas Constitucionales frenarán el saqueo, revierten las privatizaciones y se pone un alto al desmantelamiento del Estado Nacional.



El Diputado y coordinador de la mayoría parlamentaria, Ricardo Monreal, señaló que al extinguirse 7 Órganos Autónomos, se crean dos instituciones para que desde el Gobierno Federal se hagan cargo de las tareas que tenían esos entes.

Ahí en ese órgano descentralizado estarán las funciones de COFECE e IFT en materia de competencia económica.

<https://enfoquenoticias.com.mx/las-reformas-constitucionales-fijan-el-saqueo-del-estado-nacional-monreal/>



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL